



EL PUEBLO DE COSTA RICA NECESITA BUENOS CAMINOS PARA SACAR SUS PRODUCTOS.

En el 15 de Setiembre de 1942, nuestra consigna es:



LAS MADRES PIDEN ALIMENTOS BARATOS.

LAS GARANTIAS SOCIALES ABREN AL PUEBLO DE COSTA RICA EL CAMINO HACIA SU VERDADERA INDEPENDENCIA



UNIDAD NACIONAL



SOLO CON LA UNIDAD NACIONAL PODRA EL PUEBLO DE COSTA RICA HACERLE FRENTE A LA MISERIA QUE TRAE LA GUERRA.

AL PUEBLO corresponde defender las conquistas que le dejo. - La Constitución contempla sólo los derechos de los poderosos. - Ahora contempla también los derechos de los trabajadores. - Esa es la síntesis de las Garantías Sociales.

DR. CALDERON GUARDIA.



EL USO DEL ALCOHOL COMO COMBUSTIBLE AYUDA A RESOLVER 2 PROBLEMAS: EL DE LA INDUSTRIA CAÑERA Y EL DEL TRANSPORTE.

SOLO MEDIANTE LA ORGANIZACION PODRA CONSEGUIR EL PUEBLO QUE LAS GARANTIAS SOCIALES CRISTALICEN EN HECHOS.



¿POR QUE EL MAIZ A C 2.00 CUANDO LAS TIERRAS DE COSTA RICA Y LAS FUERZAS DE LOS CAMPESINOS PUEDEN PRODUCIRLO EN GRANDES CANTIDADES PARA ABARATARLO?



ES MAS FACIL AHORA PARA EL PUEBLO ALCANZAR LA LUNA QUE COMPRAR FRUTAS Y VERDURAS. LA DIFICULTAD DE TRANSPORTE HA ELEVADO BARBARAMENTE EL PRECIO DE ESTOS PRODUCTOS.

**TRABAJO**

UN PERIODICO AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA  
SAN JOSE, COSTA RICA SABADO 12 SETIEMBRE, 1942. EDICION N° 506

Que se dicte un decreto de emergencia que opere el alza inmediata de los salarios en un **30%**